31/03/2025 Sakar Murli Om Shanti BapDada Madhuban

Essence: Doux enfants, vous sortez maintenant par la *porte* de ce vieux monde et entrez par la porte

de la terre de la paix et du monde du bonheur. Seul le Père vous montre le chemin de la

libération et de la libération dans la vie.

**Question:** A l'heure actuelle, quel est le meilleur karma?

Réponse: Le meilleur karma est de devenir des cannes pour les aveugles à travers vos pensées,

paroles et actions. Les enfants, vous devriez baratter l'océan de cette connaissance au sujet des mots à noter pour que les gens trouvent le chemin de la maison (vers la libération) et celui de la terre de la libération dans la vie, et qu'ils comprennent facilement que c'est ici

que l'on montre le chemin de la paix et du bonheur.

Om shanti. Avez-vous entendu parler de la lampe du Magicien ? On se souvient aussi de la lampe d'Aladin. Que vous montre la lampe d'Aladin, ou la lampe du Magicien ? Vaikunth, le paradis, le pays du bonheur. On dit qu'une lampe est une lumière. À présent, c'est l'obscurité. Les enfants, vous organisez maintenant des foires et des expositions pour montrer à tous la lumière. Vous dépensez tant d'argent et vous vous donnez tant de mal. Vous demandez : Baba, comment pourrions-nous appeler cette foire ? On appelle Bombay "La porte de l'Inde". Les bateaux se mettent tout d'abord à quai à Bombay. À Delhi aussi, il y a «La Porte de l'Inde». Ici, c'est notre porte vers la libération et la libération dans la vie. Il y a deux portes. Il y a toujours deux portes ; une pour entrer, une pour sortir. Ici, c'est pareil. Nous entrons dans le nouveau monde et sortons du vieux monde pour retourner dans notre maison. Cependant, nous sommes incapables de rentrer à la maison par nous-mêmes parce que nous l'avons oubliée. Nous avons besoin du Guide. Nous L'avons trouvé et Il nous montre le chemin. Les enfants, vous savez que Baba vous montre le chemin vers la libération et la libération dans la vie, la paix et le bonheur. Par conséquent, vous devriez écrire : "Porte de la terre de la paix et de la terre du bonheur." Vous devez y réfléchir. Ils ont beaucoup de pensées concernant la libération et la libération dans la vie. Personne ne sait ce que c'est. Tout le monde veut la paix et le bonheur. Il devrait y avoir la paix, ainsi que la richesse et la prospérité. Cela n'existe qu'à l'âge d'or. Par conséquent, vous devriez écrire : "Porte vers Shantidham et Sukhdham", ou "Porte vers la Pureté, la Paix et la Prospérité." Ces mots sont justes. Ici, ces trois aspects n'existent plus. Par conséquent, vous devriez expliquer que tout ceci existait dans le nouveau monde. Dieu, le Père, le Purificateur, est Celui qui établit le nouveau monde. Par conséquent, nous devons vraiment sortir de ce vieux monde pour retourner à la maison. C'est donc la porte de la pureté, de la paix et de la prospérité. Baba aime ce nom. En fait, bien que ce soit Shiv Baba qui fasse l'ouverture, Il le fait à travers nous, les Brahmines. Il y a de nombreuses cérémonies d'inauguration dans le monde. Certaines pour des hôpitaux, d'autres pour des universités, mais cette inauguration n'a lieu qu'une seule fois, et seulement en ce moment. C'est la raison pour laquelle on y réfléchit beaucoup. Certains enfants ont écrit : Brahma Baba devrait venir pour inaugurer cela. Nous devrions inviter les deux, Bap et Dada. Le Père me dit : Tu n'as pas la permission d'aller à l'extérieur. Ma conscience me dit que je ne dois pas participer à cette inauguration. N'importe qui peut le faire. Dans les journaux, on publiera : Prajapita Brahma Kumars et Kumaris. Ce nom est bien. Prajapita signifie le Père de l'Humanité. Ce n'est pas rien. Le Père Lui-même effectue la cérémonie. Il est Karankaravanhar. Vous devriez garder dans votre intellect le fait que vous établissez le paradis. Par conséquent, vous devriez faire tant d'efforts et suivre shrimat. En ce moment, le meilleur karma est d'être des cannes pour les aveugles à travers vos pensées, vos paroles et vos actions. Les gens

disent même : "Oh Dieu, donne une canne aux aveugles!" Tous sont aveugles. Par conséquent, le Père vient pour devenir cette canne. Il donne à chacun de vous un troisième œil de la connaissance grâce auquel vous allez au paradis, numberwise, en fonction des efforts que vous faites. C'est numberwise. C'est un très grand *hôpital-universitaire*. On vous a expliqué que le Père de toutes les âmes est le Père Suprême, l'Âme Suprême et le Purificateur. Souvenez-vous que vous retournerez avec le Père dans la terre du bonheur. Ici, c'est *l'enfer*; on ne peut pas l'appeler le paradis. Au paradis, il n'y a qu'une seule religion. Lorsque Bharat était le paradis, il n'existait aucune autre religion là-bas. Se souvenir de cela veut tout simplement dire être Manmanabhav. Au paradis, nous étions les maîtres du monde entier. Vous ne vous souvenez même pas de cela. Votre intellect sait que vous avez trouvé le Père. Par conséquent, vous devriez être heureux. Cependant, Maya n'est pas rien. Même après avoir appartenu à un tel Père, vous êtes incapables de rester heureux. Vous continuez à suffoquer. Maya vous fait suffoquer sans cesse. Elle vous fait oublier de vous souvenir de Shiv Baba. Ensuite, vous dites : "Je suis incapable de rester dans le souvenir." Le Père vous fait plonger si profondément dans l'océan de connaissance, alors que Maya vous fait patauger dans l'océan de poison. Certains pataugent beaucoup avec joie. Le Père dit : Souvenez-vous de Shiv Baba. Néanmoins, Maya les fait oublier. Ils ne se souviennent pas du Père. Ils ne connaissent même pas le Père. Seul le Père Suprême, l'Âme Suprême est Celui qui enlève la peine et donne du bonheur. Il est Celui qui met fin à toute notre peine. Les gens vont se baigner dans le Gange parce qu'ils considèrent que le Gange est le Purificateur. À l'âge d'or, vous ne direz pas que le Gange enlève votre peine et efface vos péchés. Les sages et les hommes saints vont tous s'asseoir au bord des fleuves. Pourquoi ne s'assoient-ils pas sur les rivages d'un océan ? Les enfants, vous êtes maintenant assis sur les rivages de l'Océan. Beaucoup d'enfants vont à l'Océan. On comprend que ces petits et grands fleuves sortent de l'Océan. On les appelle "Brahmapoutre" et "Sindh Saraswati". Le Père explique: Les enfants, vous devez faire très attention à vos pensées, vos paroles et vos actions. Ne vous mettez jamais en colère. La colère arrive tout d'abord dans votre esprit, puis dans vos paroles et vos actions. Ce sont les trois fenêtres. C'est pourquoi le Père explique : Doux enfants, ne parlez pas inutilement. Restez en silence. Lorsque vous dites quelque chose, cela se voit également dans vos actions. La colère apparaît tout d'abord dans l'esprit, puis arrive dans vos paroles et vos actions. Elle ressort par ces trois fenêtres. Cela vous viendra d'abord à l'esprit. Dans le monde, les gens se donnent de la peine ; ils ne cessent de se battre. Vous ne devez donner de peine à personne. Vous ne devriez même pas y penser. C'est très bien de rester en *silence*. Le Père vient ouvrir la *porte* du paradis, c'est-à-dire, la porte de la paix et du bonheur. Les enfants, Il n'en parle qu'à vous. Les enfants, Il vous dit d'en parler aux autres. La pureté, la paix et la prospérité n'existent qu'au paradis. Vous devez comprendre comment vous pouvez y aller. La guerre du Mahabharat ouvre aussi les portes. Baba baratte l'océan de connaissance pour savoir quel nom donner. Le matin, en barattant l'océan de connaissance, vous êtes capables d'en extraire le beurre. Vous recevez de bons conseils. C'est pourquoi Baba dit : Éveillez-vous le matin, souvenez-vous du Père et barattez l'océan de cette connaissance pour savoir quel nom donner. Réfléchissez-y. Certains parmi vous sont capables d'avoir de bonnes idées. Maintenant, vous comprenez que purifier quelqu'un signifie le changer de résident de l'enfer en résident du paradis. Les déités sont pures. C'est la raison pour laquelle les gens s'inclinent devant elles. Bien que ce soit contre la règle pour vous de vous courber devant qui que ce soit, vous devez continuer à agir avec tact. Les sages considèrent qu'ils sont élevés et purs, et que tous les autres sont impurs et dégradés. Même si vous savez que vous êtes les plus élevés, vous devez répondre à quelqu'un qui vous salue en joignant les mains. Lorsqu'on vous salue d'une façon, vous devez répondre de la même manière. Si vous ne faites pas preuve de tact à leur égard, vous serez incapables de les attirer. Il vous faut beaucoup de tact. Lorsque la mort se tient au-dessus de la tête de quelqu'un, il se souvient de Dieu. De nos jours, beaucoup de choses

continueront de se produire accidentellement. Le feu se répandra progressivement. Le feu commencera à l'étranger puis, petit à petit, le monde entier s'embrasera. Les enfants, à la fin, vous seuls resterez. Les âmes, vous serez purifiées et recevrez ensuite le nouveau monde. Les enfants, vous prenez de nouvelles notes pour le monde. Là-bas, vous gouvernerez. La lampe d'Aladin est célèbre. En créant ces slogans, vous recevez des trésors sans limite. C'est précis. Vous savez qu'en donnant un simple signal, Allah Aladin vous accorde instantanément des visions. Souvenez-vous simplement de Shiv Baba et vous aurez des visions. Les dévots reçoivent des visions en pratiquant une dévotion intense. Ici, vous recevez des visions de votre but et objectif. Par conséquent, vous pouvez parfaitement vous souvenir de Baba et du paradis. Vous continuerez à le voir encore et encore. Ceux qui sont intelligents et qui restent impliqués dans le souvenir de Baba, et dans cette connaissance, seront capables de regarder les scènes de la fin. La destination est très élevée. Considérer que vous êtes des âmes et vous souvenir du Père, ce n'est pas comme aller chez votre tante. Cela demande beaucoup d'efforts. Le souvenir est l'aspect principal. Baba est le Donneur de visions divines et, de la même façon, vous deviendrez des donneurs de visions divines pour vous-mêmes. Sur le chemin de la dévotion, c'est après s'être souvenus de Dieu intensément, qu'ils obtiennent une vision. C'est comme s'ils étaient des donneurs de visions divines grâce à leurs propres efforts. En restant impliqués dans les efforts pour avoir du souvenir, vous serez très heureux et aurez des visions. Vous serez capables d'oublier le monde entier et vous serez stables dans la conscience de Manmanabhav. De quoi d'autre avez-vous besoin ? Vous quitterez alors votre corps grâce au pouvoir du yoga. La dévotion demande des efforts. Ici, vous devez aussi faire des efforts. Baba vous montre une méthode de première classe pour faire des efforts. En considérant que vous êtes des âmes, vous perdrez votre conscience du corps. Ce sera comme si vous deveniez égaux au Père, et vous continuerez à avoir des visions. Vous serez aussi très heureux. On s'est souvenu des résultats de la fin. Vous devez aussi être détachés de votre propre nom et de votre apparence. Dans quel état serez-vous si vous vous souvenez du nom et de l'apparence des autres ? Cette connaissance est très facile. On se souvient de l'ancien Raja Yoga de Bharat ; il comporte de la magie. Baba a expliqué que ceux qui ont la connaissance de l'élément brahm quittent aussi leur corps comme cela. Ils disent : Je suis une âme et je vais me fondre dans l'Âme Suprême. Cependant, personne ne peut se fondre. Ils ont la connaissance de l'élément brahm. Baba a vu qu'ils quittent leur corps en étant simplement assis. L'atmosphère est très paisible et il y a un silence de mort. Ceux qui sont sur le chemin de la connaissance et qui sont capables de rester paisibles font l'expérience d'un silence de mort. Cependant, certains enfants sont encore des bébés. Ils ne cessent de tomber. Vous devez faire beaucoup d'efforts incognito. On peut voir les efforts que font ceux du chemin de la dévotion. Ils égrainent les perles d'un chapelet. Ils s'assoient dans une petite hutte et pratiquent la dévotion, alors qu'ici, vous restez dans le souvenir tout en marchant et en vous déplaçant. Personne n'est capable de voir que vous êtes en train de prétendre à un royaume. Vous devez régler tous vos comptes grâce au yoga. Vous ne pouvez pas les régler avec la connaissance. Vous règlerez vos comptes grâce au souvenir. Vous règlerez la souffrance de votre karma grâce au souvenir. C'est incognito. Tout ce que Baba vous enseigne est incognito. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

## Essence pour la dharna:

- 1. Ne vous mettez jamais en colère à travers vos pensées, paroles ou actions. Faites très attention à ces trois fenêtres. Ne parlez pas inutilement. Ne donnez de peine à personne.
- 2. Restez dans l'ivresse de cette connaissance et du yoga pour voir les scènes de la fin. Finissez-en

avec la conscience du corps en oubliant votre nom et votre apparence, ainsi que ceux des autres, et restez dans la conscience d'être des âmes.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être des âmes fondues dans l'amour, emplies d'amour et d'acquisitions, et tout en lançant des flèches d'amour, rendez les autres inconscients avec amour.

D'une manière générale, lorsqu'une personne est emplie d'amour pour quelqu'un, on ressent à travers son visage, ses yeux et ses mots qu'elle est fondue dans l'amour, qu'elle est amoureuse. De la même manière, dans le champ du service, vos flèches d'amour rendront les autres inconscients avec amour par rapport à l'amour que vous éprouvez pour le Père; tout cet amour qui *émerge* en vous. N'adoptez pas une forme de pensée *liée* à la préparation d'une conférence ou à la répétition de *points*. Au contraire, laissez-vous porter par la forme d'être fondus dans l'amour, d'être emplis d'amour et d'acquisitions. Lorsque vous parlez en tant qu'*autorité*, cela a un impact.

**Devise:** En atteignant le niveau d'accomplissement et de perfection, faites se rapprocher le temps.

## \*\*\* OM SHANTI \*\*\*

## Signal Avyakt : Adoptez la culture de la vérité et des bonnes manières.

Tout le monde a commencé à comprendre qu'il existe "l'Unique". Cependant, cet Unique est le Seul. A présent, labourez le champ de ce bouleversement. Ils en sont à présent arrivés au stade où ils disent qu'en plus de l'Unique, il y en a d'autres également ; mais maintenant, tirez une flèche telle qu'ils puissent dire "c'est vraiment le Seul et Unique". Le champ est prêt et continuera de l'être, mais la fondation, la nouveauté et la graine, c'est cette nouvelle connaissance. Ils ont fait l'expérience de cet amour altruiste, cet amour spirituel, mais maintenant, avec l'amour, montrez-leur que vous êtes des âmes avec l'autorité de cette connaissance, l'autorité de cette vraie connaissance. Révélez cela et ainsi, la révélation aura lieu.